

Verhaltenskodex

Als angehender Berufspraktikant oder Berufspraktikantin gehören Sie zu einer privilegierten Gruppe von Lernenden, die sich qualifiziert haben, um in Irland ein Berufspraktikum zu absolvieren. Mit Ihrer Ankunft im Ausland beginnt nicht nur Ihr Sprachaufenthalt und Ihr Berufspraktikum, sondern Sie werden auch zu einem Botschafter oder Botschafterin Ihres Lehrbetriebs und der HKV Aarau.

Wir erwarten deshalb, dass Sie sich an folgende Regeln halten:

- Erscheinen Sie stets pünktlich an Ihrem Arbeitsort.
- Treten Sie stets freundlich, zuvorkommend und höflich auf.
- Seien Sie offen, tolerant und respektvoll gegenüber anderen Menschen, anderen Meinungen und anderen Formen der Geschäftsführung.
- Erledigen Sie die Ihnen zugewiesenen Arbeiten sorgfältig, präzise und mit positiver Haltung.
- Sicherlich haben Sie in Ihrem Schweizer Lehrbetrieb bereits eine verantwortungsvolle Position inne. Die Media Touristik AG ist bestrebt, Ihnen einen geeigneten Praktikumsplatz zu vermitteln. Seien Sie sich aber bewusst, dass ein Praktikumsplatz im Ausland vielleicht auch Arbeiten beinhalten kann, die nicht Ihrer gewohnten Stellung entsprechen. Falls Sie über- oder unterfordert sind, suchen Sie zuerst das Gespräch mit Ihrem Vorgesetzten dann mit den Verantwortlichen der Media Touristik AG.
- Passen Sie sich den Gepflogenheiten Ihrer Gastfamilie an. Informieren Sie Ihre Gasteltern wann und wie lange Sie abwesend sind.
- Jeglicher Drogenkonsum (harte und weiche Drogen) ist strikte untersagt.
- Übermässiger Alkoholkonsum ist untersagt. Es gelten die Bestimmungen der irischen Gesetze.
- Der Ausgang ist wie folgt geregelt: Unter 18-jährige bis 23:00 Uhr (zwingend gemäss dem irischen Gesetz). Provozieren Sie im Ausgang niemanden und lassen Sie sich nicht provozieren.

Verstösse gegen den Verhaltenskodex werden den Erziehungsberechtigten, dem Lehrgeschäft in der Schweiz und der HKV Aarau gemeldet. Eventuelle Förderbeiträge können dann ganz oder teilweise vom Berufspraktikanten zurückgefordert werden.

Wir sind sicher, dass wir auf Sie zählen dürfen, und wissen, dass Sie Ihre Familie, Ihren Lehrbetrieb und Ihre Schule stolz machen werden.

Die HKV Aarau wünscht Ihnen alles Gute in Ihrem Berufspraktikum.